

気仙沼向洋高生徒会新聞バッチカムイ

※バッチカムイ・・・向洋高校のあった『波路上』地区はアイヌ語で「バッチカムイ」と言われ、“波の飛び越える海岸の上の村”という意味である。

地誌「宮城県地名考」より

新学期が始まりました！

1年生の皆さん、入学おめでとうございます。中学校での新しい生活には慣れてきたでしょうか？2年生、3年生の皆さん進級おめでとうございます。2年生は後輩ができ、中堅学年になるので先輩をサポートし、後輩を引っ張っていけるように頑張ってください。3年生は最後の1年になります。受験生ということもあり進路について悩むことも多いと思いますが、たくさんの思い出を作れるように1日1日を大切に過ごしていきましょう。そして、このバッチカムイを見て向洋高校に興味を持っていただけたら嬉しいです。

この「生徒会新聞バッチカムイ」は中学校の皆さんへ向け向洋高校の特色や素晴らしさを知ってもらうために年に数回発行しています。このバッチカムイを読み、向洋高校に興味を持っていただけたら幸いです。

対面式・部活動紹介がありました

～対面式～

4月9日(木)に対面式がありました。2・3年生から、向洋高校の紹介や校歌紹介を行いました。新入生はスライドショーを使った年間の行事の説明などに興味を持ってくれている様子でした！

～新入生の感想～

初めての対面式は緊張しましたが、これから向洋生として頑張りたいと思いました。

機械技術科1年 本田零(面瀬中出身)

初めは緊張していましたが、先輩方のパフォーマンスが面白かったです。

産業経済科1年 平山美帆(階上中出身)

学校紹介を真剣に聞いています・・・！



豊岡総合高校インターアクトクラブから新入生にランドセルのキーホルダーがプレゼントされました！

～部活動紹介～

部活動紹介では、各部活動ごとに活動内容やその部の特徴を発表しました。スライドショーを使った発表や実演をしたり、部によっては一発ギャグを披露したりと、個性的な紹介もありました！！



野球部



柔道部



軽音楽部



バレーボール部



ラグビー部

今日の対面式は先輩達の部活動紹介がユニークで緊張もほぐれ楽しかったです。これからより楽しい学校生活が送れるなと感じました。

情報海洋科1年 佐藤 帆起
(大谷中出身)

学科紹介

情報海洋科

情報海洋科には、2つのタイプがあり、情報電子タイプと、海洋タイプに分かれています。実習は大変で覚える事も多いですが、将来役に立つ資格を取れるという利点があります。毎日にぎやかで笑顔が絶えない明るい学科です！！

⇒情報電子タイプ（JJ）とは??

無線通信や有線通信の専門的な知識と技術を学ぶことができます。それを活かして他の学校では取得するのが難しい資格を取ることが出来ます。

卒業生は日本無線・NEC・富士通ネットワークソリューションズ・ネクスコ東日本エンジニアリングなどに就職しており、また、本校専攻科無線科に進む生徒もいます！

取得できる資格！

●総合無線通信士

⇒無線機器の通信操作をするときに必要な国家資格

●陸上無線技術士

⇒無線機器やレーダ等の技術操作をするときに必要な国家資格

●工事担任者

⇒有線通信設備の工事をするときに必要な国家資格

●電気工事士

⇒電気機器や電気設備の工事をするときに必要な国家資格



⇒海洋タイプ（JK）とは??

水産や船舶などの専門の知識が学べます。2年生では短期航海、長期航海があります！卒業生は漁船・内航船等の船舶及び水産関連企業などに就職しており、また、本校専攻科漁業科に進む生徒も多くいます！

取得できる資格！

●潜水士

⇒スキューバダイビングのインストラクターなど職業として潜水作業を行う際に必要な資格

●小型船舶操縦士1級

⇒20t未満の小型船を操縦出来る免許

●4級海技士筆記免除

●潜水技術検定2級

長期航海！

ハワイへ向け
出発！45日間の
長いようで短い
長期航海実習の
始まりです！



船内食←



捕ったどお！



～編集後記～

新入生が入学してきて向洋高校の雰囲気はまだ一層変わってきたので、これからの学校行事の盛り上がり期待できそうです！！

産業経済科2年 加藤愛来(大谷中出身)

入学、進級おめでとうございます。これからの中学校生活応援しています！！

情報海洋科2年 伊藤瑞樹(小原木中出身)